



Weekly Report

東京立川ロータリークラブ

2016.7.22 第2710回 例会



【会長挨拶】 尾内昭夫会長

村野元ガバナー補佐のもとで、私がグループ幹事をさせて頂いた年度の多摩中グループの幹事の皆様、会長就任の激励にお越し頂き本当に有難うございます。その当時当クラブは中山賢二会長、小野優幹事年度でした。ガバナーは立川こぶしRCの新藤さんで、この年は多摩南、中、東で集まって京王プラザホテル八王子で合同IMを開いた年でした。思い出すのは、10年に一度の地区大会がグアムで開催された年だという事です。その当時在籍されていた方々は懐かしいかと思いますが、当クラブの松浦さんのお父様が大会実行委員長をされました。また豊泉さんに連れて行って頂いたマンギラオのゴルフコース、海越えのショートホール12番、乗った人はまずいなかったのではないかと思う難しいコースでした。また今日お越しの東京昭島中央RCの本田様とは、初日の夜に行動を共にして頂いた事を思い出します。清水淳一会長年度の際にまた地区大会の年が来るかと思いますが、その時はまた皆様全員でグアムに行って楽しみましょう。今日は村野元ガバナー補佐以下、多摩中グループ同期の幹事の皆様にお越し頂き本当にロータリーの友情に感謝致します。今日は当年度初めてのロータリー情報の時間があります。岡部委員長にはロータリーの友の紹介のみならず、古きよきロータリー、伝統と格式ある当クラブを守っていくためにはどうすれば良いのか、そんなロータリーの情報をこれから何回かロータリー情報の時間がありますので、お話し頂ければと思っています。



尾内昭夫会長

【お客様紹介】 尾内昭夫会長

山内千枝様(東京国分寺RC)

赤木健治様(東京武蔵国分寺RC)

原田洋示様(東京国立白うめRC)

高田時男様(東京立川こぶしRC)

横尾政明様(東京三鷹RC)

小山善治様(東京昭島RC)

本田征勇様(東京昭島中央RC)



司会進行
志村和則委員



ニコニコ発表
宇都木健太委員



出席率の発表
田中清次郎委員

【司会進行】

SAA委員会 志村和則委員

【開会点鐘】 尾内昭夫会長

【ロータリーソング斉唱】

『我らの生業』

【お客様の紹介】

【会長挨拶】 尾内昭夫会長

【お客様のご挨拶】

【幹事報告】 織原寛一郎幹事

【委員会報告】

親睦委員会 端晶弘委員長

プログラム委員会 木村辰幸委員長

【ニコニコ発表】

親睦委員会 宇都木健太委員

【出席率の発表】

出席委員会 田中清次郎委員

	会 員 数	108名
7月22日(金)	出席 義務 会 員	100名
	出席 免 除 会 員	8名
	当 日 出 席 者	87名
	出席免除会員の当日出席者	2名
	出 席 率	85.29%
	7月8日の出席率	90.10%→97.03%

【ローリー情報の時間】

R情報・雑誌委員会 岡部直士委員長

【規定の改定の件について】

尾内昭夫会長

【閉会点鐘】 尾内昭夫会長

2016~2017年度 RIテーマ



人類に
奉仕する
ロータリー

2016~2017年度 国際ロータリー会長 ジョン・ジャーム

2016~2017年度 クラブテーマ



東京立川ロータリークラブ
会長 尾内昭夫



例会時には必ずバッジをつけましょう

【お客様の挨拶】

元ガバナー補佐 村野安成さん他

2008~09年度多摩中グループ同期幹事の皆様



▲尾内会長と東京国分寺RC 山内千枝様

東京昭島RC 小山善治様

2008~09年新藤ガバナー年度の多摩中グループ村野安成ガバナー補佐と尾内グループ幹事当時の各多摩中グループ同期幹事という事で、尾内会長の就任の御祝いに本日伺いました。振り返ってみると2008~09年度村野ガバナー補佐、尾内グループ幹事の絶妙なコンビネーションで一年間我々幹事を引っ張って頂きました。また現在もお付き合いが続いています。素晴らしい会長として、一年間素晴らしい実績を残して頂きたいと思います。



東京立川RC 元ガバナー補佐 村野安成さん

各クラブの同期の幹事であり会長会というものは無く、幹事会の中から会長が選出された場合には皆で応援しようという事で各クラブを回っています。尾内会長も立派に活躍が出来ます様に、皆で応援の為に参りました。どうぞ頑張って下さい。



東京立川RC 小野優さん

尾内会長本当にご就任おめでとうございます。やっと会長になれたのですが、この中ではブービーで残っているのは高田さんだけです。そんな順番でこの時の幹事は、ほとんど会長経験者となりました。皆さん経験者ですのでゆっくり尾内さんの活躍を見ていますので、頑張って頂きたいと思います。



東京国分寺RC 山内千枝様

本日は尾内会長のお祝いに駆けつけました。本当におめでとうございます。2008~09年の私達は幹事で、10年に1度の地区大会がグアムでありました。その時プールサイドでカクテルを飲んだり、ドッグランという珍しい会場で非常に楽しい大会を経験する事が出来ました。2013年に私が会長になりました時



もこの皆様が駆けつけて下さいまして、大きな花束を頂き本当に心から感激致しました。ずっと良い関係が続けていけたらと思っています。高田さんを残し後1回なのかと思うと寂しい気もしますが、それが終わっても2008年度のグループとして仲良くさせて頂ければと思います。有難うございます。

東京三鷹RC 横尾政明様

私もちょうど一年前の会長の就任の際に来て頂き、この6月にようやく任務を全うする事が出来ました。最初は大変でしたが、終わってみれば皆さんもおっしゃるように、尾内さんもすがすがしく痩せられるのではないかと思っています。私事になりますが来年9月に三鷹RCは50周年を迎えます。年度替わりましてすぐという事でこの10月位から周年事業に入って参りますので、また皆様にはご案内させて頂きますが、その節はご協力頂きますよう宜しくお願い致します。本当に今日はおめでとうございます。



東京武蔵国分寺RC 赤木健治様

2008~09年尾内グループ幹事、会長就任おめでとうございます。また先日は私の会長就任に皆様でお越し頂き本当に有難うございました。尾内グループ幹事を終えられましてから既に8年間、表敬訪問をさせて頂くことが続いておりますが、この様な形でグループ幹事が我々をまとめて頂いております。多摩中グループの一の立川RCの会長としてまとめて頂くと同時に、多摩中グループ全体もまとめて頂ければと思っております。本日は会長就任おめでとうございました。



東京立川こぶしRC 高田時男様

本当にいつも皆様にはお世話になっております。尾内会長ご就任おめでとうございます。先ほどから話が出ておりますが、その当時の多摩中で唯一私だけが残ってしまいました。そのうち会長になる時が来るかなと思っておりますので、伊藤平八郎大先輩もお元気で頂ければと思っております。尾内さんも本当に人付き合いの良い人で、1年間元気で務めて頂ければと思います。有難うございました。



東京昭島RC 本田征勇様

尾内さん会長就任おめでとうございます。まずは健康に注意なさって、ここに「ロマンを語ろう」と掲げて一年間活躍して頂けるものと思っています。ですから身体だけは大事にして下さい。おめでとうございます。



東京国立白うめRC 原田洋示様

尾内会長ご就任おめでとうございます。尾内さんは先輩としてずっとご指導頂きました。私もこの6月に会長を終える事が出来ました。伝統ある立川RCです。お身体に気を付けて頑張って下さい。



【幹事報告】 織原寛一郎幹事

● 東京立川こぶしRC事務局移転。新事務局は高松町3丁目立川通り沿い。詳細については幹事または事務局まで。● 本日メールBOXにRYLAセミナーのご案内を配布。締切りは8月8日(月)、興味のある方は青少年委員会の長井委員長または事務局まで。● 7月21日親睦ゴルフ会第90回市村杯開催。今回優勝者は市村聖功さん、グロス88。多摩中グループの親睦ゴルフは上位4名の方で、市原聖功さん、木村政人さん、松浦孝治さん、長井守さんの4名。● 7月25日(月)多摩中グループ協議会、26日(火)社会奉仕委員会炉辺、29日(金)納涼夜間例会開催予定。納涼夜間例会は自クラブメイクの対応なし。● 8月5日(金)パレスホテルでの例会。8月から昼食は例会中の提供予定。



【委員会報告】 親睦委員会 端晶弘委員長

来週の納涼例会の最終案内をさせて頂きたいと思います。本日メールBOXに最終の行程を入れており、食事の席番号とバスの配車番号、海上自衛隊の班分けが書かれていますので、この用紙をご覧いただき当日ご持参頂きたいと思います。海上自衛隊艦艇視察があり、当日ヒール等ですと乗りづらいので、スマートカジュアルとさせて頂きます。ジーパン、短パン、サンダルはご遠慮願います。晴れの際の熱中症対策、特にお子様参加の方はお気を付けて下さい。



プログラム委員会 木村辰幸委員長

来月8月第1例会に初めての外部卓話講師をお招き致します。今年はオリンピック開催年度という事もあり、元柔道の金メダリストで現在は東京都柔道連盟の会長であります、柔道9段の関根忍さんをお招きします。プログラム委員会メンバーの紹介です。委員長 木村辰幸、副委員長 鈴木誠さん、委員 小俣勝俊さん、金松誠司さん、杉浦基紀さん、三田村秀雄さん、以上6名のメンバーで我々の人脈をフルに活かして、尾内年度の「ロマンを語ろう」と、会員の皆様には新たな知識の出会いとなる様な例会になるよう心がけていきたいと思いますので、一年間宜しくお願ひ致します。



【ニコニコ発表】 親睦委員会 宇都木健太委員

- 2008年～2009年度ガバナー補佐 村野安成さん&多摩中グループ同期幹事 2008年度多摩中グループ。村野ガバナー補佐と御一緒させて頂きました。尾内丸の無事の航海を祈念して。
- 尾内昭夫会長 2008～2009年度の多摩中グループの元幹事皆様、お忙しい中での来訪に感謝申し上げます。こぶしクラブの高田さん、早く会長になりますね。ロータリー情報委員会の岡部委員長、本日はロータリー情報を宣しくお願ひ申し上げます。
- 織原寛一郎幹事 ゲストの皆様、本日のご来訪誠に有難うございます。市原さんの市村杯優勝おめでとうございます。岡部委員長よろしくお願ひいたします。
- 市原聖功さん 昨日の尾内年度市村杯で図らずも優勝を頂きありがとうございました。ドクター木村先生には気の毒ですがルールで申し訳ございません。天国でドクター親分も喜んでおられると思います。小野パスト会長、松島さんお世話になりました。
- 櫻戸岩雄さん 昨日の第90回親睦ゴルフにご参加の皆様お疲れ様でした。市原さん優勝おめでとうございます。
- 大高均さん 織原幹事、町田さん、中山賢一さん、昨日はありがとうございました。己の未熟さを再認識した一日でした。
- 木村政人さん 初心者に優しく温情のある親睦ゴルフ会、楽しませて頂きました。市原さん優勝おめでとうございます。これからゴルフの厳しさを知ることになりますが皆様御指導よろしくお願ひいたします。

● 豊泉幸夫さん 市原聖功さん親睦ゴルフ大会優勝おめでとうございます。

- 村松繁さん 親睦ゴルフ会において、第18位の櫻戸岩雄会長賞を頂きました。同組の豊泉さん、長井さん、山下さんお世話になりました。「第90回市村杯」優勝の市原さん優勝おめでとうございます。
- 荒口仁さん 市原さん市村杯の優勝おめでとうございました。また、ご馳走様でした。

● 安藤義治さん 昨日の親睦ゴルフでゴールドシニア市原さんの優勝を祝して。

- 磯部弘志さん 市原さん、第90回市村杯の優勝おめでとうございます。次回はエイジシューで優勝して下さい。

● 伊藤平八朗さん 布施氏、お盆には小生分家に御夫妻で御来訪誠に有難う御座いました。

- 岡部直士さん 昨日の親睦ゴルフ会では、市原聖功さん優勝おめでとうございます。又、ご馳走様でした。Dr.木村政人さんも優勝?おめでとうございます。

● 松浦孝治さん 市原聖功さん、昨日は第90回市村杯の優勝おめでとうございました。優勝が発表された時の笑顔が忘れられません!!

- 松島孝さん 昨日の親睦ゴルフに初参加し、フルーツの盛り合わせを頂きました。市原さん、小野さん楽しいゴルフが出来ありがとうございました。

本日合計 69,000円 本年度累計 546,000円

【ローリー情報の時間】

R情報・雑誌委員会 岡部直士委員長

ロータリー情報雑誌委員会の紹介、副委員長 清水千春さん、豊泉幸夫さん、櫻戸岩雄さん、山口貞夫さん、小野優さん、鈴木栄一さん以上7名。さて今村野ガバナー補佐尾内グループ幹事の時の事を思い出しました。中山賢二会長の翌年の50周年の会長を私がやらせて頂いたのですが、村野さんの時にグループでミクロネシア連邦に自転車を贈るという話が出て、その年度で出来なくその翌年度の事業に引き継がせて頂いて、当クラブで放置自転車を200台修理して集め寄贈したという事業に繋がっていました。きっかけを頂いた皆様方に心より感謝申し上げます。基本的に「ロータリーの友」は横書きと縦書きで書かれ、横書きは地区情報、RI情報が満載され、縦書きに関しては各クラブ、各個人の投稿を基に構成されています。色々な情報がこの1冊に含まれておりますのでお読み頂きたいと思います。その中で本年度のRI会長はジョン・F・ジャーム(77歳)さんですが、会長の考え方今までのお話を出ています。「ジャーム」とは「ぱい菌」に近い意味で、小さい時はあだ名をつけられていじめられたそうです。この方はJCメンバーで会頭まで務めた方です。40歳になるまでに会社を興され、地域の事に関して積極的に関わった事も書かれています。顔が誰かに似ていると思った方もいるかと思いますが、ゴッドファーザーのマーロン・ブランドに似ていると私も思いました。そういう非常に力強い方で、特にポリオ撲滅に力を入れられています。ロータリー財団が出来て今年100年目という事で、特にポリオ撲滅の為に各クラブ2650ドルの募金のお願いが来ています。最初に財団を作るにあたり、26ドル50セントが寄付された額であったので、それを2650ドルという形で金額を決められたと書かれています。何故ポリオかというと実はお父様がポリオにかかるていたらしく、幼少期からそれに携わっていきたいと強い思いがあつた様です。また各地区的会長の略歴やお考えも書かれています。P59の通り、日本には34地区あります。当2750地区のクラブ数は100、今年の4月現在4,884名です。出席率は残念な事に34地区の中で最下位です。しかし当クラブは毎年94～95%あり、108名のクラブの出席率としては素晴らしいと思います。縦型の30P、新藤バストガバナーの記事として、ロータリー全国囲碁大会の参加者募集と書かれています。また埼玉県のスキーの会として2570地区と2770地区が合同でスキーキャンプを開催している事も載っています。以前布施さんがライオンズクラブの話をされた中で、1917年にRCから12年後に出来ています。ロータリーは職業奉仕、ライオンズは社会奉仕中心という事なのですが、私が聞いているのは同じクラブの中で職業奉仕を目指すものと社



会奉仕を目指すものと別れたのだと聞いています。またゾンタインターナショナルはソロプチミストと違う形の女性のクラブ、それもロータリークラブが作ったそうです。RCは1905年にシカゴで4人から作ったクラブで、一番最初の奉仕活動が、シカゴ駅前にトイレを作ったというのは皆様ご存知の事だと思いますが、それから社会奉仕から始まっており、職業奉仕といえども社会に向かっての奉仕という事ですので、そういう歴史等にも皆さんのがん心を持って頂き、是非ロータリーの理解を深めて下さい。私がロータリーに入会した21年前は木村篤人会長、山口幹事で歓迎の話の中で「ロータリーに入ったからとはい、すぐにロータリアンになれる訳ではなく、奉仕を通じた中でロータリアンになっていくのであって、ロータリー入会=ロータリアンと考えない方が良い。またそれと同時に例会出席は義務でも権利でもある」とお話し頂いた事が印象深く残っています。規定審議会から色々提案・決議され、当クラブにも波がきています。ダブルスタンダードでも良い様ですが、果たして本当に良いのかどうかは当クラブ全員で決めようという事であれば、それに基づいてやっていくのも一つではないでしょうか。ロータリー情報はこれから毎月違う方が交代で情報を皆様にご提供したいという事と、新会員の方が第一回目の理事会に上程され、会員選考でも承認されて当委員会に情報教育という事で話しがります。その方との直接面談は推薦者以外では一番早い委員会で、ロータリーとは、またこれからどういう流れで進んでいくのかという事も含めてお話ををする機会を作るのも1つの仕事ですので、ご理解、ご協力の程宜しくお願い致します。

【規定の改訂の件について】 尾内昭夫会長

第1回の例会の時に会長方針の挨拶の中で、今年の規定審議会の採決されたものに対して説明させて頂きました。多摩中の各クラブでも色々な議論があるかと思いますが、少しご案内します。まずクラブとして入会金を廃止する件については絶対条件だとありましたが、後日になり定款では入会金という言葉の使用を禁止しましたが、クラブ細則では入会金をとっても構わないとなり、決定は各クラブに委ねるという釈然としない形になりました。またクラブの例会と出席の柔軟性を認める件ですが、月2回以上の開催であれば回数についても各クラブで決定出来るとなります。次に出席率の件ですが、例会時間の60%以上出席、半期で50%以上出席する、半期で自クラブ出席30%以上の規定が、各クラブで規定出来るとなり、極論を言えば年一回の出席でも構わないとなってしまいます。次に出席免除の規定の件ですが、出産・育児・介護等の事由の為に12ヶ月を超えて出席免除としても構わない、また年

齢と入会年数の合計が85歳以上で出席免除申請が出来るとなっていましたが、一つもしくは複数のクラブでの活動合計が20年以上であれば、申請可能であるとの事。また会員身分に柔軟性を認める件について、現在は正会員と名誉会員だけですが、家族会員・準会員・平日会員・特別縁故会員といったような別枠を設け、それに合わせた年会費を設定しても良いとしています。またRI規定には会員の構成は、一般に認められた有益な事業の専門職務の所有者、共同経営者、法人役員、支配人等となっていましたが、入会許可の裁量は各クラブに委ねられているとはいえ、成人で意欲があり世評が良ければ誰でも入会出来るとなっています。次にRCの目的を定義するという件について、今まで「ロータリーの目的」は定義されていましたが「ロータリクラブの目的」は定義されていませんでした。このクラブの目的を各クラブの定款に入れ込む事が義務づけられました。定款第6条:クラブの目的 ロータリーの目的の達成をめざし、五大奉仕部門に基づいて成果ある奉仕プロジェクトを実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを育成する事、となっています。またもう一つ、奉仕の第二部門(職業奉仕)を改正する件ですが、追加文章として「自己の職業上の手腕を、社会問題やニーズに役立てる為にクラブが開発したプロジェクトに応える事が含まれる」という内容が追加されています。この二つの文章の意味として、RIが「I serve」から「We serve」に行こうとしているという事なのです。要するに奉仕は各自の職業を通じてするのではなくクラブとして奉仕をしなさい、としているのです。当クラブとしては細則の中で何とか「I serve」の精神を盛り込めないだろうかと考えております。また例会取消し規定についての件ですが、通常例会日が祝日の場合は休会となります。その他に理事会裁量で年4回まで例会を取りやめても良いとなっています。そこに新たに、国民の祝日が含まれる週で祝日以外の日に例会を開けなかった場合も理事会裁量で取り止めが出来るとしています。ただこれを全国のRCが採用したとなると、ウイークデイに国民の祝日がある週については、全国どこでもメイキャップが出来ない可能性が出てしまうという事です。これが果たしてロータリーなのでしょうか。この規定審議会の件に関しては、来月文章化した物を改めて配布致しますので、当クラブでアンケートを取りたいと思います。その後ガバナー補佐が出席される全員クラブ協議会にて意見を頂きたく思います。また新しい日本語の手続要領については来年1月頃到着になるかと思いますが、その後当クラブの定款・細則の変更に取り掛かり、最終的には総会を開催して皆様にご承認頂きたいと思います。地区の方でも規定審議会に対する質問を受け付ける委員会も設置されていますので、ご興味を持って頂きたいと思います。

親睦ゴルフ会 第90回市村杯

7月21日(木)、東京五日市カントリー倶楽部で30名
参加で盛大に開催され、優勝は市原聖功さんでした!!



環境保全委員会・山歩会 練習登山

例年、共同事業を行っている環境保全委員会と山歩会は、7月24日(日)、御嶽山から大岳山への練習登山に出掛けました。道中、過去の環境保全事業・山歩会の発足や、人生や健康の話をしながら楽しく一日を過ごしました。因みに中山賢一国際奉仕委員長の趣味は「下山」だそうです。参加者:小野・田中(宏)・磯部・横手・中山(一)・松浦・岡山さん



▶事務局／東京都立川市曙町2-34-6 小杉ビル8階
【TEL】042-525-4046 【FAX】042-529-2666
【HP】<http://www.tachikawa-rc.org/>
【E-mail】ttrc8082@sepia.ocn.ne.jp

▶例会場／東京都立川市曙町2-40-15 パレスホテル立川
TEL：042-527-1111
▶例会日／金曜日 12：30点鐘
会長／尾内昭夫 幹事／織原寛一郎 会報担当者／米田典弘委員